

Stockbahnen erhalten neuen Glanz

Die Stockschützen erhalten neue Pflaster-Bahnen – schnelle Bauzeit

Nach ausführlicher und umfangreicher Planung konnten die Stockschützen des TV Waldmünchen die neue Stockanlage letzte Woche fertigen. Die Vorstandschaft unter der Führung von Josef Eidenhardt begann im Herbst 2013 mit der Planung der Bahnsanierung. Es standen 3 Möglichkeiten zur Diskussion. Da die Abteilung mit 14 Bahnen die Größte im Landkreis Cham besitzt, wollte man diese komplett sanieren. Aufgrund der zu hohen Kosten, die auf die Abteilung zugekommen wären, entschied man sich einen Teil der Bahnen zu sanieren. Dazu holte man sich von verschiedenen Unternehmen Angebote mit den Varianten Asphalt und Pflaster ein. Es kamen einige Angebote mit den 2 Varianten zurück. Im Winter bei der Jahreshauptversammlung wurde der Beschluss gefasst die 7 Bahnen zu pflastern. Die Vorstandschaft erkundigte sich daraufhin bei Vereinen die in den letzten Jahren von Asphalt auf Pflaster gewechselt sind. Dadurch konnte die Abteilung wertvolle Tipps einholen. Ein großes Dankeschön gilt der Stadt Waldmünchen, dem Stadtrat und dem Hauptverein TV Waldmünchen mit der Vorsitzenden Marianne Brey. Man war während der Planung und Bauzeit im engen Kontakt, sodass das Projekt schnell und zügig über die Bühne gebracht werden konnte. Letzte Woche konnte dann bei herrlichem Wetter die 7 Bahnen saniert werden. In den nächsten Wochen werden dann die Markierungen und Umrandungen angebracht, dass zur Heimatfestwoche die Bahnen in neuen Glanz erscheinen und das Gäste- und Werbeschießen auf den neuen Bahnen durchgeführt werden kann. Die Abteilung lädt auf diesen Weg alle Vereine und Bewohner von Waldmünchen zum Gäste- und Werbeschießen, während der Heimatfestwoche 07.07 – 12.07.14, recht herzlich ein.

Die Stockschützen des TV Waldmünchen bedanken sich bei den mitwirkenden Unternehmen:

- Max Schierer GmbH, Cham (Pflasterlieferant)
- Gartenbau Bucher (Pflasterverlegung und Untergrundarbeiten)
- Pflaster- und Landschaftsbau Krischke (Pflasterverlegung)

Die langersehnte Bahnsanierung der TV Stockschützen schreitet zügig voran. Mit modernsten Hilfsmitteln wird derzeit das Pflaster verlegt.



